

DOI:10.18572/2070-2140-2020-4-38-41

Современные тенденции развития законодательства о саморегулируемых организациях в сфере строительства в Российской Федерации и государствах — членах Евразийского экономического союза

Олейник Елена Викторовна,

доцент кафедры предпринимательского и корпоративного права
Московского государственного юридического университета
имени О.Е. Кутафина (МГЮА),
кандидат юридических наук
levole@mail.ru

Олейник Е.В.

Современные тенденции развития законодательства о саморегулируемых организациях в сфере строительства в Российской Федерации и государствах — членах Евразийского экономического союза

В статье анализируются современные тенденции развития законодательства о саморегулируемых организациях в строительной сфере в государствах — членах Евразийского экономического союза. Применяя метод сравнительно-правового анализа, автор выявляет общие закономерности и особенности правового регулирования указанных вопросов в Российской Федерации, Республике Беларусь, Республике Казахстан, Республике Армения, Кыргызской Республике. В настоящей статье автором были рассмотрены лишь отдельные вопросы развития законодательства о саморегулировании в странах Евразийского экономического союза, которые требуют дальнейшего изучения и правового урегулирования.

Ключевые слова: саморегулируемые организации в сфере строительства, саморегулирование, законодательство, государственное регулирование, Евразийский экономический союз.

Oleynik Elena V., Associate Professor of the Department of Entrepreneurial and Corporate Law of the Kutafin Moscow State Law University (MSAL), PhD (Law)

Modern Tendencies of the Development of Laws on Self-Regulated Organizations in the Construction Sphere in the Russian Federation and Eurasian Economic Union Member States

The article analyzes the current trends in the development of legislation on self-regulating organizations in the construction sector in the member States of the Eurasian Economic Union. Using the method of comparative legal analysis, the author identifies General patterns and features of legal regulation of these issues in the Russian Federation, the Republic of Belarus, the Republic of Kazakhstan, the Republic of Armenia, and the Kyrgyz Republic. In this article, the author considered only certain issues of the development of legislation on self-regulation in the Eurasian Economic Union countries, which require further study and legal regulation.

Keywords: self-regulating organizations in the field of construction, self-regulation, legislation, state regulation, the Eurasian Economic Union.